

COMMISSION SPECIALE POUR S'ENQUERIR DE CERTAINES ACCUSATIONS PORTEES CONTRE LE CONSTABLE PELLETIER

Compte rendu de l'assemblée du 21 mars

Sont présents: MM. les échevins Ward, Carter, Resther, Boyd, Brodeur, Mayrand et Prud'homme.

Sur proposition de M. l'échevin Resther, appuyé par M. l'échevin Brodeur, il est

Résolu: Que M. l'échevin Boyd soit nommé président de cette Commission.

Il est aussi,

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accorder à cette Commission les pouvoirs conférés aux Commissions d'enquête par l'article 532 de la Charte et de mettre à sa disposition une somme de \$150 pour honoraires de sténographe et autres dépenses en rapport avec l'enquête qu'elle doit tenir.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 29 mars.

Son Honneur le Maire, l'honorable J.-J. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De "The George Hall Coal Co." pour la permission de construire des élévateurs à charbon.

2.—Du Club du Nord, demandant d'être incorporé.

3.—De M. Joseph Ricard, pour ouvrir une cour à bois.

4.—De M. Octave Vaillancourt, pour installer un moteur électrique.

5.—Du Conseil Central des Métiers et du Travail, au sujet de l'insertion de certaine clause dans les contrats au sujet des travaux à exécuter pour la Ville.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

6.—Du Bureau des Commissaires des chemins de fer du Canada *re* demande du Canadien Pacifique pour reconstruire le pont de la rue Lacroix.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: De renvoyer cette question au Département en Loi et à l'inspecteur de la Ville avec prière de prendre les mesures nécessaires pour protéger les intérêts de la Ville.

7.—Des contribuables du quartier Mont-Royal pour forcer la "M. S. R. Co." d'améliorer son service.

Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND il est

Résolu: De renvoyer cette requête à la Commission Spéciale de Législation.

8.—De la Corporation de Notre-Dame de Grâce protestant contre l'annexion de ladite Ville à la Cité de Montréal.

Renvoyée à la Commission Spéciale de Législation.

9.—Du Conseil de la Ville de Notre-Dame de Grâce annulant certaines résolutions adoptées par ledit Conseil concernant l'annexion de ladite municipalité à la Cité de Montréal.

Déposée aux archives.

SPECIAL COMMITTEE TO INVESTIGATE CERTAIN CHARGES AGAINST CONSTABLE PELLETIER

Report of meeting held the 21st of March

Present: Ald. Ward, Carter, Resther, Boyd, Brodeur, Mayrand and Prud'homme.

On motion of Ald. Resther, seconded by Ald. Brodeur, it was

Resolved: That Ald Boyd be appointed chairman of this Committee.

It was also

Resolved: That a report be made to Council recommending that this Committee be granted the powers conferred upon investigation Committees by article 532 of the Charter and that a sum of \$150 be placed at its disposal for stenographer's fees and other expenses for the investigation to be held in this connection.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 29th March.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. Guerin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From the George Hall Coal Co. for leave to erect coal pockets in St. Denis ward.

2.—From "Le Club du Nord" to be incorporated.

3.—From Mr. Joseph Ricard, to open a wood-yard

4.—From Mr. Octave Vaillancourt, to erect an electric motor.

5.—From Central Trades and Labor Council, concerning the insertion of a certain clause in contracts *re* labor for the City.

Referred to the Board of Commissioners.

6.—From Board of Railway Commissioners for Canada *re* application of C. P. Ry. Co. to re-construct Lacroix street bridge.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and the City Surveyor, with instructions to take the necessary measures to protect the interest of the City.

7.—From ratepayers Mount-Royal ward, to compel the M. S. Ry. Co. to improve their service.

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said petition be referred to the Special Committee on Legislation

8.—From Corporation of Notre-Dame de Grâce, protesting against the annexation of said Town to the City of Montreal.

Referred to the Special Committee on Legislation.

9.—From Council of the Town of Notre-Dame de Grâce, annulling certain resolutions adopted by said Council concerning the annexation of said municipality to the City of Montreal.

Filed of record.